

LISTE DES PERSONNALITÉS¹ LIST OF PERSONS¹

- | | |
|--|--|
| ABBOTT, Douglas C. ministre des Finances. | ABBOTT, Douglas C., Minister of Finance. |
| ABRAMS, Dr. John W., surintendant, Groupe de la recherche opérationnelle, Conseil de recherches pour la défense, et conseiller scientifique auprès du chef de l'état-major aérien. | ABRAMS, Dr. John W., Superintendent, Operational Research Group, Defence Research Board and Scientific Advisor to Chief of Air Staff. |
| ADAMS, gouverneur Sherman, adjoint exécutif du président des États-Unis. | ADAMS, Governor Sherman, Executive Assistant to President of United States. |
| ADENAUER, Konrad, chancelier de la République fédérale d'Allemagne et ministre des Affaires étrangères. | ADENAUER, Konrad, Chancellor of Federal Republic of Germany and Minister of Foreign Affairs. |
| ALI, Mohammad, ministre des Finances du Pakistan. | ALI, Mohammad, Minister of Finance of Pakistan. |
| ALLEN, Dennis, représentant suppléant, délégation du Royaume-Uni à la Conférence sur la Corée à Genève. | ALLEN, Dennis, Deputy Representative, Delegation of United Kingdom to Geneva Conference on Korea. |
| ALLEN, Stanley V., conseiller commercial, ambassade aux États-Unis. | ALLEN, Stanley, V., Commercial Counsellor, Embassy in United States. |
| ALLEN, Ward P., conseiller, Nations Unies, Bureau des Affaires européennes, département d'État des États-Unis. | ALLEN, Ward P., United Nations Adviser, Bureau of European Affairs, Department of State of United States. |
| ALPHAND, Hervé, représentant permanent de France, Conseil de l'Atlantique Nord. | ALPHAND, Hervé, Permanent Representative of France to North Atlantic Council. |
| ANDERSON, Robert B., secrétaire suppléant à la Défense des États-Unis. | ANDERSON, Robert B., Deputy Secretary of Defense of United States. |
| ARMSTRONG, E.B., sous-ministre adjoint de la Défense nationale. | ARMSTRONG, E.B., Assistant Deputy Minister of National Defence. |
| ARNESON, R. Gordon, adjoint spécial du secrétaire d'État des États-Unis sur les questions atomiques. | ARNESON, R. Gordon, Special Assistant to Secretary of State of United States on Atomic Energy Questions. |
| ATTLEE, Clement, chef de l'Opposition du Royaume-Uni. | ATTLEE, Clement, Leader of the Opposition of United Kingdom. |
| AUDETTE, L.C., président, Commission maritime canadienne. | AUDETTE, L.C., Chairman, Canadian Maritime Commission. |
| BAIG, Mirza Osman Ali, haut-commissaire du Pakistan. | BAIG, Mirza Osman Ali, High Commissioner of Pakistan. |
| BALLACHEY, Frank G., commissaire par intérim, Commission internationale de surveillance et de contrôle au Laos (août-sept.); conseiller au commissaire, Commission internationale de surveillance et de contrôle au Laos (sept.-). | BALLACHEY, Frank G., Acting Canadian Commissioner, International Commission for Supervision and Control in Laos (Aug.-Sep.); Adviser to Canadian Commissioner, International Commission for Supervision and Control in Laos (Sep.-). |

¹Ceci est une sélection des principales personnalités canadiennes et de certaines personnalités de l'étranger souvent mentionnées dans les documents. Les notices biographiques se limitent aux fonctions qui se rapportent aux documents reproduits dans ce volume.

This is a selection of important Canadian personalities and some foreign personalities often mentioned in the documents. The biographical details refer only to the positions pertinent to the documents printed herein.